先輩たちはこんな気持ちを胸に、米子キャンパスを卒業しました。

安来市の中学校から入学 Nさん

僕は,人と接したり話したりすることが苦手でした。中学時代もあまり学校に馴染めず,欠席も多かったのでここクラーク高校に入りました。入学する前は不安なことが多かったのですが,気の合う友達もでき,クラスの人数も少なく,集団生活が苦手な自分には適している環境だと思いました。

境港市の中学校から入学 Hさん

振り返ってみれば、この3年間で自分という人間が本当に大きく変化したと思う。こんなに自分が大きく変われたのも、入学したのがこのクラーク高校だったからだと思う。僕はこの3年間じっくりと自分のやりたいことについて考えることができた。卒業後は大学へ進学する。大人になってからこの作文を読んで、ニコッと笑える生き方をしていて欲しいと思う。

米子市の高校から転入 Aさん

私はこの学校に来て普通ではできない経験をさせていただい、成長するきっかけをもらいました。友達にも先生にも家族にも感謝しています。これから進学して今までのようにはいかないことがあると思いますが、辛いことがあっても思い出を大切に頑張りたいと思います。

松江市の中学校から転入 」さん

クラーク高校では、素敵な先生だけでなく、大切な友達や先輩とも出会うことができ、将来やりたいことも見つかりました。自分一人ではこんなにも楽しい毎日を絶対に送れなかったと思います。今、私はすごく幸せです。クラーク高校での思い出を胸に、進学先でも無理せず頑張っていこうと思います。

境港市の高校から転入 Kさん

入学したころは「やっていけるだろうか」と不安に思っていましたが、ゆっくり進む授業や体育など楽しいことがたくさんあり、すぐにその不安はなくなっていきました。入学する前はあまり人から褒められた思い出がなかったけれど、クラークではたくさん褒めてもらったので多少自身を持てるようになりました。この経験を忘れないように今後生きていきたいと思います。

米子市の高校から編入 Nさん

僕がクラークに来てから2年程経ち,気づけば卒業となりました。とても濃くとても楽しい二年間だったなと感じています。とても優しくて話しかけやすい先生ばかりで、おかげでほぼ毎日休まず登校することができました。そして進路も無事決まり、先生方や家族のみんなにはとても感謝しています。

米子市の高校から編入 Wさん

クラーク高校は勉強を自分のペースでできるので、前の学校で勉強についていけずやめてしまった私にとっては、ありがたい場所でした。ときどき前の学校で努力をしなかったことを後悔し、今までのことは全て無駄だったのかと責めることもありました。でも3年になり進路を決め、自分にはまた別の道もあるのだと気がつきました。きっとこれはクラークで過ごすうちに、自分の中で何かが変わったのだと思います。

大学や専門学校に進学する人や, 就職する人などさまざまです。 すでに社会で活躍している卒業生がたくさんいます。